
我認為散戶（少於 800萬）不應批准投資加密貨幣，因為散戶未有足夠財力及資訊去判

斷投資，以及難以承受大上大落的投資風險。 而且一旦有平台倒閉，散戶容易因為有

少量財產損失而高調抗議，會影響香港金融中心的名聲。 


